

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Autoridades inspeccionan obras del nuevo Hospital de Cauquenes que se encuentra en su fase final de construcción

Pág. : 5

Cm2: 420,5

VPE: \$ 206.050

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Autoridades inspeccionan obras del nuevo Hospital de Cauquenes que se encuentra en su fase final de construcción



El Delegado Presidencial Provincial, Humberto Aqueveque, junto al alcalde de Cauquenes, Jorge Muñoz, y el Concejo Municipal, realizaron una visita inspectiva a las obras del nuevo Hospital de Cauquenes, proyecto que se encuentra en su etapa final de construcción y que permiti-

tirá fortalecer significativamente la atención de salud para la comunidad.

Durante el recorrido, las autoridades constataron el avance de esta moderna infraestructura hospitalaria, la cual forma parte del fortalecimiento de la Red de Salud del Maule, sumándose a los nuevos hospitales

de Parral y Constitución, además del recinto de Licantén, que recientemente inició su proceso de construcción.

El Delegado Humberto Aqueveque destacó la relevancia de esta obra para la provincia y la región, señalando que "este hospital representa un compromiso concreto del Estado con mejorar el acceso y la calidad de la atención en salud para las familias de Cauquenes, entregando espacios modernos, equipamiento adecuado y mejores condiciones para usuarios y funcionarios".

Por su parte, el alcalde Jorge Muñoz valoró el avance del proyecto, indicando que "este es un anhelo histórico de la comuna, que hoy está cada vez más cerca de convertirse en realidad. El nuevo hospital permiti-



rá ampliar las prestaciones, reducir derivaciones y dar una atención más oportuna a nuestros vecinos y vecinas".

El nuevo Hospital de Cauquenes contará con infraestructura moderna y mayor capacidad resolutiva, lo que contribuirá a descongestionar la red asistencial y mejorar los tiempos de atención, impactando positivamente en la calidad de vida de la población.

Las autoridades reafirmaron su compromiso de continuar supervisando el desarrollo de las obras, con el objetivo de que el recinto pueda entrar en funcionamiento dentro de los plazos establecidos, poniendo a disposición de la comunidad un hospital acorde a las necesidades actuales y futuras de la provincia.